



GOVERNORBRIEF



Foto: C. Pleasier

1. Outboundseminar am 3. Dezember in Bochum

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde,

in wenigen Stunden neigt sich das Jahr 2022 seinem Ende entgegen und wir alle hatten uns dieses Jahr in unserer Vorausschau ganz sicher ganz anders vorgestellt. Direkt vor „unserer Haustür“ tobt ein für uns so gar nicht mehr vorstellbarer Krieg, der unser Land in eine Energiekrise hat schlittern lassen. Deutliche Inflationstendenzen bereiten uns weitere Sorgen, einzig und allein die Coronapandemie scheint ihren ganz großen Schrecken hoffentlich verloren zu haben. Können wir trotzdem zuversichtlich in das Jahr 2023 vorausschauen?

Könnten wir als Maßstab die Halbjahresbilanz unseres rotarischen Jahres 2022/23 mit heranziehen, so würde dies zweifelsohne möglich sein. Es stand und steht unverändert unter dem Motto „**Gemeinsam den Neustart wagen**“. In

INHALT:

- Endspurt
- Neustart
- Schüleraustausch
- Akademietag
- Distriktkonferenz
- Action Day 2023
- Termine

In den Governorbriefen dieses rotarischen Jahres 2022/23 wird gelegentlich nur die maskuline Genderform verwendet. Dies dient in erster Linie der besseren Lesbarkeit. Gemeint sind im Zweifelsfall selbstverständlich immer alle Geschlechter.

dieser Hinsicht sind wir nach den schmerzlichen coronabedingten Einschränkungen deutlich vorangekommen. Alle 90 Clubs unseres

GOVERNORBRIEF

Wolfgang Schröter – Governor 2022/23

Distriktes sind mit vielen kreativen Ansätzen dabei, die coronabedingte Präsenzzurückhaltung „in den Griff“ zu bekommen. Signifikante Erfolge sind bei einer Vielzahl von Clubs – insbesondere in den letzten drei Monaten – deutlich feststellbar. Zahlreiche Neuaufnahmen bestätigen diese Tendenz. Der Restart des Jugendaustausches mit z.Zt. rd. 30 Inbounds kann als geglückt angesehen werden, wenn auch z.Zt., aufgrund der Umstellung von G8 auf G9, noch einmal ein vorübergehender und von uns auch so erwarteter Rückgang der Bewerberzahlen zu verzeichnen ist. Auch der Restart meines Herzensprojektes „Sprache verbindet“ scheint geglückt. Der erstmals dazu ausgerichtete Distrikt-Info-Tag in Dortmund war mit rd. 100 Teilnehmern aus 50 Clubs ein mehr als deutliches Zeichen.

Lassen Sie uns gemeinsam mit diesem Elan das Jahr 2023 beginnen. Distriktseitig werden wir alles dafür tun, dass dies auch gelingt. Freuen Sie sich schon jetzt auf den 2. Akademietag im Mai kommenden Jahres. Auch das Konzept der Distriktkonferenz, die am 17. Juni im Westfälischen Industriecenter in Dortmund stattfindet, wird komplett überarbeitet, um deutlich mehr Freundinnen und Freunde zu einem Besuch zu motivieren. Möge der weltweit (!!!) von allen Clubs zum zweiten Male ausgerichtet „Action

Day“ am 20.05.23 dazu beitragen, dass Rotary in der Öffentlichkeit besser wahrgenommen wird. Notwendig scheint es allemal!



Rotarisch können wir zweifelsohne optimistisch in das kommende Jahr blicken, ob dies generell gilt, werden schon die nächsten Monate deutlich machen. Bewahren Sie sich Ihre Zuversicht. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien einen besinnlichen, vielleicht auch feucht-fröhlichen Jahreswechsel. Ich freue mich auf viele weitere Begegnungen mit Ihnen in 2023.

Mit herzlichen rotarischen Grüßen

Ihr und Euer

Wolfgang Schröter

TERMINE



Wolfgang Schröter
Rotary Club Dortmund-Neutor
Governor 2022/23 | Distrikt 1900

Wichlinghofer Mark Str. 11
44265 Dortmund

phone: +49 231 462795
mobile: +49 172 9050511

e-mail: governor@rotary1900.de
web: <https://rotary-1900.de>

Layout: Carola Plaesier



20.01.2023

Pre-PETS in Zoom für Präsidenten elect

17./18.03.2023

PETS Presidents Elect Training Seminar I Dortmund

05./06.05.2023

2. Akademietag I Dortmund

20.05.2023

Action Day - Rotary zeigt seine Aktivitäten

27. - 31.05.2023

Rotary International Convention I Melbourne

16./17.06.2023

Distriktkonferenz I Dortmund